

宮古島市の急速な感染拡大に伴う注意

市民の皆様、新年おめでとうございます。

楽しいお正月を迎えたご家庭も多いことと思いますが、新型コロナウイルス感染症が、沖縄県内及び宮古島市でも急速な拡大傾向にあります。

沖縄県によりますと、本日県全体で130人、宮古島市で15人の陽性者が確認されています。

1週間の人口10万人対ですでに48.58人となっています。驚異的な勢いで感染が拡大しています。

市民の皆様には、徹底した感染拡大防止へのご協力をお願いします。

- 1 混雑している場所への外出は控えてください。
人と接触する場合はマスクの着用、手指消毒、換気を徹底してください。
体調に不安がある場合は人との接触を控えてください。
特に、高齢者と同居している家族や、高齢者施設等介護従事者につきましては、島外からの渡航者と接触する際は感染対策の徹底をお願いします。
- 2 成人式等を予定している地域もあるかと思いますが、大人数での会食は感染がさらに拡大するリスクが高くなります。飲食を伴う式典や宴会は、中止も含め検討をお願いします。
- 3 飲食は密にならない環境・換気等の整った感染症対策認証店舗を利用してください。夜間の会食はできる限り控え、飲食店では、同一グループ・同一テーブル原則4人以内をお願いします。事業所の皆様も引き続き徹底した感染対策への協力をお願いします。
- 4 島外から来島の際や、大人数での集会時は事前の十分な健康観察と、PCR検査等で陰性を確認して下さい。現在、宮古島市内の複数のPCR検査センターで無料検査できますのでご利用ください。発熱や風邪症状等がある場合は外出を控え、市電話相談室または県コールセンターに受診の相談をして下さい。症状がある方は、民間のPCR検査機関での検査はできませんので、注意して

ください。

- 5 感染経路は現在調査中が多く、様々な職種で陽性が確認されています。明日から仕事はじめの職場も多いと思いますが、体調不良時は出勤・登校・登園等は控えてください。
- 6 市役所でも複数名の職員の陽性が確認されています。市民の皆様には不安を与えることになり大変申し訳ありません。現在市内で広く調査を実施しており、明日からの開庁に向け、市民の皆様が安心して来庁し、業務に支障のないよう務めてまいります。

新型コロナウイルス感染症は、まだまだ警戒が必要です。感染拡大を食い止めるために、市民の皆様には引き続きの徹底した感染対策をお願いします。